



**Unité pastorale Saint François d'Assise
au pied des Fagnes, Malmedy**

**« Dieu nous rend souvent visite mais la plupart du temps,
nous ne sommes pas chez nous » Maître Eckhart**

Cathédrale de Malmedy

**tu savais...
S**



L'année 2024 nous est offerte comme une promesse, la pureté d'un sourire de bébé à accueillir. Langage universel compris de tous, le sourire annonce la paix, fait briller le visage, améliore la santé ... C'est un joyau qui favorise les relations humaines !

L'équipe pastorale de l'UP de Malmedy vous adresse ses vœux de bonne année.

Sommaire

De la gratitude	03
Echos du festival d'adoration.....	05
Une leçon de vie	07
Pastorale des baptêmes.....	10
Horaires des messes	11
Echos des communautés	12
Autres informations	14
Rigolothérapie	15

Noël et les familles



Peut-on parler de la naissance d'un enfant sans évoquer sa famille en particulier et la famille en général ? Noël est un repère culturel, l'occasion de retrouvailles festives des familles qui s'accueillent, prient éventuellement ensemble, se racontent, mangent, boivent, dansent, s'offrent cadeaux, pardons,

sourires ... Mais nous le savons : il n'y a pas de famille parfaite. On se querelle aussi jusqu'à parfois arrêter de se parler. Qu'à cela ne tienne, la famille reste un terreau qui permet à l'être humain de grandir de manière équilibrée et digne. Une famille sur laquelle on peut compter est un des plus beaux cadeaux qu'offre la vie. La famille c'est comme les branches d'un arbre, chacune va dans sa direction mais leur tronc ne fait qu'un. De même que tous les fils qui composent une tapisserie ont la même valeur, quelle que soit leur couleur ou leur place, ainsi en est-il des membres d'une même famille.

Que votre famille soit ainsi un espace sacré où se vivent de manière prégnante les valeurs de l'Evangile : souci de l'accueil, service gratuit, pardon demandé, donné et reçu, prise en charge mutuelle, attention soutenue particulièrement aux plus faibles.

Vital Nlandu

De la gratitude pour ré-enchanter la vie

Amis guetteurs de l'aurore, nous voici au seuil de l'année 2024. Que du fond de notre cœur éclate un chant d'action de grâce pour Dieu de qui nous tenons la vie, le mouvement et l'être (Act 17, 28). Seigneur, je te remercie pour la grâce de mon baptême, celle de ton pardon, pour l'espérance de la vie éternelle, l'amour que tu me donnes de vivre. Je te remercie pour le subtil parfum de la vie et toutes les merveilles qui m'entourent !

Certes, la vie n'est pas un long fleuve tranquille. André Malraux écrit : "*La vie ne vaut rien, mais rien ne vaut la vie*". Elle ne vaut rien tellement elle est fragile, absurde et même cruelle à l'exemple du scandale de la souffrance des innocents, en l'occurrence des enfants. Et pourtant, la vie est inestimable au regard de sa stupéfiante beauté et de ce qu'elle nous apporte d'exceptionnel. Elle nous permet de rire, de fleurir, de re-



naître de la cendre, de croire, d'espérer, d'aimer... Il convient ainsi de louer et de bénir sans relâche le Seigneur de la vie. Cette expression de gratitude n'est pas une simple politesse d'usage, c'est une émotion intense, affectueuse, profonde et engageante, un sentiment de reconnaissance d'un

bienfait reçu. Saint Paul interroge chacun de nous : "*Qu'as-tu que tu n'aises reçu ?*" (1 Cor 4, 7). Et Jésus de préciser : "*Vous avez reçu gratuitement...*" (Mt 10, 8). Il y en a qui pensent être "arrivés" ou n'avoir réussi que grâce à leurs mérites. A ce propos, écoutons cette Parole : "*Ne pensez jamais que vous avez acquis la prospérité par vous-mêmes, par vos forces. Souvenez-vous, c'est le Seigneur votre Dieu qui vous donne les forces nécessaires pour parvenir à la prospérité*" (Dt 8, 17-18). Sachons donc que tout bienfait reçu n'est pas un dû, mais un don, une bénédiction et même une chance. La pire pauvreté spirituelle ne serait-ce pas

de se croire autosuffisant et, partant, de ne mettre à l'avant plan que ses propres moyens et ressources ? D'où cette recommandation de Saint Paul : "Soyez toujours joyeux, priez sans cesse et remerciez Dieu en toute circonstance" (1 Thes 5, 16-18). Et le psalmiste : "Mon âme, bénis le Seigneur, n'oublie aucun de ses bienfaits" (Ps 103, 2).

Dans notre UP, nous venons de vivre de belles célébrations de Noël. La beauté de cette fête chrétienne, au-delà de la folie de son mystère, de ses couleurs, de ses saveurs, ses odeurs, c'est aussi la magie de ses chants. Quand j'étais jeune, au petit séminaire de Mbata-Kiela (RDC), on chantait : "Noël, joyeux Noël, qu'on révère Dieu sur terre !" Comment adorer Dieu, l'admirer et le remercier sans disposer son cœur à l'émerveillement, sans être pauvre de cœur ?



Avec l'émerveillement, l'ordinaire devient extra-ordinaire, on est prêt à être surpris, on apprend à arrêter le temps pour contempler, percevoir la profondeur secrète des choses. Le cœur du pauvre de cœur n'est pas opaque ou indifférent, mais réceptif et humble. Il se laisse toucher par la beauté des choses ; voit en tout l'œuvre d'amour de Dieu et sa grandeur. Cette pauvreté, c'est la richesse de garder son cœur d'enfant. Jésus en fait une prière de louange : "Je te bénis, Père, d'avoir révélé aux enfants, aux simples, des choses qui échappent complètement aux sages et aux savants" (Mt 11, 25). Dans la chanson "Mille colombes", Mireille Mathieu nous convie au retour à la source d'enfance : "Faites un jour que tous les hommes redeviennent des enfants". C'est sur ces mots, chers amis, que je vous exhorte à être attentifs aux signes de grâce et aux semences d'espérance que nous offrira l'année 2024.

Vital Nlandu, votre curé-doyen

Echos du festival d'adoration vécu du 7 au 8 décembre dernier

Beaucoup d'entre nous (une centaine) ont participé à ce beau projet. Du jeudi 7 décembre dès 8h jusqu'à 21h, l'adoration s'est faite en présentiel dans la chapelle de la Miséricorde de la cathédrale. Et de 21h à 8h le vendredi, en distanciel, chacun.e à son domicile, à l'endroit où il a installé un petit coin de prière. A la fin de son heure de permanence, on pouvait envoyer un sms à une des personnes qui prenait le relais. De cette manière, le flambeau a été transmis. Ainsi s'encourageait-on en restant soudés. L'adoration brasse et raffermi les liens ! En voici quelques échos :

* « Deux heures de cœur à cœur avec Jésus, c'est à la fois peu et beaucoup ! Au cours de la première heure de cette rencontre intime, Il a su faire remonter une multitude d'émotions enfouies au plus profond de mon être. Il a entendu mes soupirs, et libérée de ce poids, j'ai entamé ma deuxième heure de veille avec une sérénité renouvelée. J'ai savouré les délices de la grâce qu'il m'offrait au cours de ce tête-à-tête.

Ces deux heures de confidences avec le Seigneur resteront à jamais gravées en moi. Savoir exprimer ma gratitude : avec Lui à mes côtés, je poursuivrai le cours de ma vie emplie d'espérance. » (Marie-Paule Forthomme)

* « Cher Vital, merci pour cette course relais d'adoration... Le souffle est revitalisé, le cœur réanimé, la vie énergisée ... "Et tout ton cœur de Père a désiré ma vie ... J'ouvre mon cœur, brise mon armure... Que ton Esprit inonde mon être... Vivre les mains ouvertes devant toi ..." Ces paroles ont résonné dans cette nuit lumineuse. Noël en marche. Merci à tous et Yallah. " (Eliane Sable)

* "Un moment de cœur à cœur intense qui vient réanimer l'espérance et redonner la force d'avancer avec confiance. Fermer les yeux et ouvrir son cœur. Jésus me parle dans le silence pour mieux entendre sa parole et abandonner tout ce qui ne vient pas de Lui. Merci Monsieur le Doyen de proposer cette journée de grâces" (Bernadette Xhurdebise).

* "Merci Vital pour cette invitation à nous plonger dans le paradoxe de l'adoration. Dans le calme et l'obscurité de la nuit, la flamme vacillante d'une bougie éclaire un petit crucifix. Le beau chant « *Mon Père, mon Père, je m'abandonne à toi* » m'aide à entrer en prière. Ensuite, une heure d'isolement, de silence et de pénombre.



Mais l'obscurité qui m'entoure est un leurre

Le feu - chaleur et lumière - de l'amour de Dieu illumine et brûle mon cœur. La présence de Jésus, le souffle de l'Esprit Saint, la tendresse de l'humble Marie et l'heureuse compagnie de mes chers défunts ensoleillent mon être intérieur. A chacun, j'adresse une pensée, un merci.

Mais le silence dans lequel je suis plongée est un leurre

Montent en moi le murmure du vent et de l'eau, le bruissement des forêts, l'écho des mille et une créatures de notre terre, le grondement des tempêtes, le clapotis de la pluie, ... Le pouls de la nature bat en moi et sa souffrance aussi. Pardon Seigneur pour ton admirable création bafouée, piétinée.

Mais la solitude que je vis est un leurre

Surgissent autour de moi les visages de ceux et celles qui tissent mon cadre familial, affectif, amical, social... Leur rire et leur voix résonnent en moi. Et pour chacun et chacune un souhait, un remerciement, un encouragement. Merci Seigneur pour ces vies qui nourrissent la mienne.

L'adoration se termine doucement : une heure de parfaite immobilité pour un voyage extraordinaire dans le temps et l'espace où le Dieu trinitaire, l'autre et la nature se fondent dans un même amour. Une heure d'une apparente âpreté qui me laisse un cœur débordant de Vie, de joie et de reconnaissance.

Oui, ce temps d'adoration est un merveilleux paradoxe !" (Colette Moor)

* "Comme je l'ai déjà dit l'année dernière, j'ai apprécié de vivre cette heure d'adoration dans la chapelle de la cathédrale. Loin de l'agitation, il est plus facile d'ouvrir son cœur à Jésus. Partager avec lui nos joies et nos

peines, méditer une parole ou lire un texte qui interpelle, toutes ces démarches m'aident à me rapprocher de lui, à voir le côté concret de son amour pour nous. L'adoration régulière est parfois difficile à intégrer dans nos vies actives. Mais cette expérience me fait dire que s'arrêter devant le Seigneur, ne serait-ce que quelques minutes, laisser les choses venir, c'est bon " (Marianne Simon)

Une leçon de vie

Lorsqu'en août 2020, je suis parti au Rwanda pour devenir directeur de l'école fondamentale belge de Kigali, je n'imaginais pas la portée de cette expérience sur ma vie. Du Rwanda, je connaissais le nom de la capitale, Kigali, du Président, Paul Kagamé et comme tout un chacun, j'avais entendu parler du génocide de 1994, sans dois-je l'avouer m'y être sérieusement intéressé. J'avais bien sûr été choqué par le massacre des paras belges mais l'actualité est ainsi faite que, malheureusement, un conflit chasse l'autre. Hier l'Ukraine, aujourd'hui la bande de Gaza et pendant tout ce temps le Nord Kivu sans savoir ce qui nous attend demain.

A Kigali, je vivais dans une maison sobre, dans le quartier africain. Je me suis très vite aperçu que le pays des mille collines était aussi celui des mille contrastes. Un grand écart permanent entre les rues de la capitale qui débouchent sur des pistes qui conduisent à des écoles ou des dispensaires, entre la villa avec bar et piscine aux dimensions olympiques située dans un quartier où les maisons sont en tôle, entre le riche homme d'affaires qui a réussi et le vendeur de légumes qui propose sa marchandise dans la rue. Les rencontres étaient diverses, étonnantes, souvent riches. Je voudrais vous parler d'Albert Nsengimana, ce nom ne vous dit probablement rien mais je l'ai rencontré lorsqu'il est venu livrer un témoignage particulièrement émouvant à l'école. En avril 1994, ce fut le génocide perpétré contre les Tutsis. Il aura coûté la vie à un million de personnes et touché 94% de Rwandais qui ont vécu une situation horrible. Il avait 7 ans. Sa mère, une Hutue, a orchestré et accompagné la tuerie de ses propres enfants qu'elle a, pour certains d'entre eux, livrés à des miliciens

hutus qui perpétraient les massacres. Albert a assisté à l'assassinat à la matraque et à la machette de certains de ses frères. Il a échappé miraculeusement à la mort et a témoigné de ce qu'il a vécu dans un récit qui dépasse l'imagination. Après le génocide, il a retrouvé sa mère dans un centre et il l'a dénoncée aux autorités sur l'insistance de ses oncles. Elle a été arrêtée. Cela a traumatisé Albert et l'a emmené sur la voie de la délinquance. Grâce à des rencontres salutaires, il a entamé des études secondaires. Il a revu sa mère en prison et après sa libération, elle est décédée, sans jamais avoir osé abordé avec son fils, le pourquoi de ses actes horribles.

Alors qu'à 22 ans, il a été invité à témoigner à Kigali, il y rencontra une bienfaitrice qui l'a aidé à suivre avec courage et de nombreux sacrifices un cursus universitaire. Je le cite : « *J'avais cru que c'était impossible. Grâce aux personnes auxquelles il a fait appel, Dieu a décidé que l'impossible devait devenir réalisable... Mon message se résume dans cette devise « unissons-nous pour bâtir notre Rwanda. Je ne peux que recommander à mes compatriotes de transformer leur tristesse en source de force.... Si vous faites face à un problème, ne l'éludez pas mais faites-lui résolument face et cherchez à le résoudre.* »

Albert Nsengimana a trouvé la force de dire au monde « plus jamais ça ». Son histoire démontre la capacité de résilience du peuple rwandais, les difficultés que ce pays doit affronter et la nécessité du pardon. Il nous donne une fabuleuse leçon de vie en nous rappelant que pour atteindre nos objectifs, il faut s'armer de détermination... Pour ceux qui veulent aller plus loin : *Albert Nsengimana « Ma mère m'a tué ».* Ed.Hugo Doc.



Dany Noël

Très jeune, Marie a été acolyte à la cathédrale de Malmedy. Devenue étudiante, elle s'y est investie comme lectrice jusqu'à son mariage le 21 octobre dernier. La communauté chrétienne lui dit merci pour son dévouement. Avec son mari Paul Delhez, ils vivent à Saint-Hadelin dans la commune d'Olne. Mot d'accueil du doyen Vital à leur messe de mariage : Chers Marie et Paul, vous vous connaissez depuis décembre 2011, mais



aujourd'hui commence pour vous, une histoire jamais écrite, celle de la consécration de votre amour. Par mon entremise, Dieu va bénir votre beau projet de vivre ensemble le reste de vos jours ! Personnellement, je vous connais depuis des années, avant même que je ne sois à Malmedy. Paul, ton père Winand était un ami ! En ce jour de votre mariage, je peux témoigner : votre foi est ancrée. Marie, tu m'as dit un jour : "*Si je continue à être lectrice à la cathédrale, c'est parce que je reste attachée à Dieu. Et même comme infirmière, je spiritualise ma démarche*". Et Paul : "*Ma relation avec Dieu est bien vivante, même si parfois elle est discrète*". Plus d'une fois, vous m'avez invité chez vous à Saint-Hadelin, et c'est avec joie que j'ai béni votre maison ! Pour moi, la réussite d'un mariage n'est pas nécessairement une loterie, un coup de chance, c'est à bien des égards une question de volonté. Et là où il y a une volonté, il y a un chemin, une espérance !

Marie et Paul, j'ai été heureux de vous accompagner dans la préparation de votre mariage. Il y a de la maturité, de la profondeur, une certaine épaisseur dans votre manière de raisonner et d'appréhender les choses. Vous avez des atouts, il faut maintenant y aller. Et sur la route, vous n'êtes pas seuls, mais accompagnés et même habités par l'Esprit de Jésus-Christ.

Pastorale des baptêmes



Par la grâce du baptême, nous plongeons à la source de l'Amour, notre vie est désormais polarisée, aimantée vers le Père, le Fils et l'Esprit-Saint. Nous sommes assumés dans l'amour du Dieu trinitaire. Avec les parents, à la préparation des baptêmes, nous approfondissons ensemble leurs motivations et partageons la richesse du beau nom de chrétien que nous portons. Nous baptisons les enfants qui ont au plus 2 ans et demi au moment de leur baptême. Au-delà de cet âge, nous prions les parents d'attendre leur 1^{re} communion.

Contact : secrétariat de l'Up : rue Jules Steinbach, 3- 4960 Malmedy
secretariatmalmedy@gmail.com - Tél 080/330 026

Planning des baptêmes de l'UP Malmedy 2024

Mois	Préparations		Célébrations	
	Date	Lieu	Date	Lieu
Janvier	Mardi 26/12/2023	Presb. Malmedy	14/01	Bellevaux
Février	Mardi 30/1/2024	Presb. Malmedy	12/02	Ligneuville
Mars	Mardi 27/02/2024	Presb. Malmedy	10/03	Malmedy
Avril	Mardi 26/03/2024	Presb. Malmedy	14/04	Xhoffraix
Mai	Mardi 30/04/2024	Presb. Malmedy	12/05	Bellevaux
Juin	Mardi 28/05/2024	Presb. Malmedy	09/06	Ligneuville
JUILLET	Mardi 25/06/2024	Presb. Malmedy	14/07	Malmedy
Août	Mardi 30/07/2024	Presb. Malmedy	11/08	Xhoffraix

Septembre	Mardi 27/08/2024	Presb. Malmedy	08/09	Bellevaux
Octobre	Mardi 24/09/2024	Presb. Malmedy	13/10	Ligneuville
Novembre	Mardi 29/10/2024	Presb. Malmedy	10/11	Malmedy
Décembre	Mardi 26/11/2024	Presb. Malmedy	08/12	Xhoffraix

Horaire des messes

En semaine

Cathédrale- chapelle de la Miséricorde

- **Matin 08h00** : tous les mardis et mercredis.
- **Soir 18h00** : tous les jeudis et vendredis. Vendredi 05/01 MF ;

Chapelle de l'Ermitage

Mercredi 17/01 : c'est la Saint Antoine. Messe à 10h00 avec bénédiction de petits pains et d'eau. Notez : pas de messe en janvier, février et mars 2024.

Maisons de repos

- **Saint Vincent de Paul- Xhoffraix** le vendredi 05/01 à 15h00 ; Marthe et Barbe Dandrifosse; Ann. décès Ewald Jost ;
- **Aux Arcades – Malmedy** : le jeudi 11/01 à 15h30 ;
- **Au Grand Fâ – Malmedy** : le mercredi 17/01 à 16h00,

Week-ends et fêtes

Lundi 01 janvier, jour de l'an

Cathédrale : 10h30 : messe

Samedi 06 janvier

Cathédrale : 18h00 messe

Dimanche 07 janvier

- **Bellevaux : 09h00 messe** : MF ;
- **Cathédrale : 10h30 messe** : Dfts fams Nicolet-Collin-Decroupet et Santos ; Epx Alphonse et Laure Thaon-Warland, enfts et b-fils ; Robert Schaus, dfts fam ;

Samedi 13 janvier

Cathédrale : 18h00 messe : Dfts fams Maréchal-Nicolet ; Sœur Clotilde, Lucie et Geneviève Fransolet ;

Dimanche 14 janvier

- **Burnenville : St Hilaire** : messe à 10h00
- **Ligneuville : 10h00 messe** : Anne-Marie Gabriel, dfts fams David-Gabriel, Tanguy Gilson ; Denise et Nicolas Piront-Gillet ;
- **Cathédrale : 10h30 messe**

Samedi 20 janvier

Cathédrale : 18h00 messe

Dimanche 21 janvier

- **Xhoffraix: 09h00 messe** : MF ; NF Vvts et dfts Fams Marquet- Solheid- Hardy ; Jules Albert, épse Cécile, fils Jean-Marc ; Léa Solheid, prts et bx-prts ; Firmin, Fabienne, Jérôme Dandrifosse, dfts fam ; Jean Winbomont, prts et bx-prts ; Jean et Angèle Simon-Kehl, prts et bx-prts ;
- **Cathédrale : 10h30 messe** : Dfts fams Antoine-Molitor

Samedi 27 janvier

Cathédrale : 18h00 messe : Epx Adolphe et Emilie Jenchenne-Beaujean, Epx Ferdinand et Louisa Dumoulin-Mullen, vpts et dfts fams ; Dfts fams Nelles-Servais et Lodomez-Lecoq ; Epx Jules et Paulette Feller-Desnoyer ;

Dimanche 28 janvier

- **Capucins : 10h30 : messe en allemand**
- **Cathédrale : 10h30 messe** : Epx Adolphe et Emilie Jenchenne-Beaujean, Epx Joseph et Irène Dombret-Thaon, dfts fams ;

Echos de nos communautés chrétiennes

Adoration

- * **Bellevaux** : à l'église, le dimanche de 18h00 à 18h30.
- * **Ligneuville** : à l'église, le dimanche de 19h00 à 20h00.
- * **Bévercé** : à la chapelle, chapelet et adoration le mardi à 17h00
- * **Chôdes** : à la chapelle, le mercredi de 18h00 à 18h30.
- * **Burnenville** : à la chapelle, le mercredi de 19h00 à 19h30.
- * **Géromont** : à la chapelle, le jeudi de 18h00 à 18h30.
- * **Cathédrale** : le vendredi à 17h00.

Rosaire – Chapelet

- * **Bévercé** : à la chapelle : chapelet et adoration le mardi à 17h00.
- * **Ligneuville** : à l'église à 18h30 le dimanche et le mardi.

* **Malmedy** : Chapelle des malades : de novembre à avril, le chapelet sera prié uniquement le lundi à 14h00

Groupes de prière

* **Cathédrale** : Chapelle de la miséricorde : tous les lundis à 19h45 (horaire d'hiver)

* **Chôdes** : Prière des Mères : tous les lundis à 20h00 chez Marie-Thérèse Dethier, Route d'Espérance, 47 Boussire.

Pastorale de la Parole

* **Jeudi 04 janvier** à 18h00 chez Marguerite Weidischt

* **Vendredi 05 janvier** à 20h00 chez Clement Seffer

* **Lundi 08 janvier** à 19 h 00 chez Nicole Piront

* **Mardi 09 janvier** à 20h00 chez Ida Dosquet

* **Mercredi 10 janvier** à 20h00 chez Guy et Anne-Marie Grodent

* **Vendredi 12 janvier** à 20h00 chez Benoit et Anna Antoine

* **Mercredi 17 janvier à 18h00** chez Jean et Elisabeth Hugo

* **Jeudi 18 janvier** à 16h00 chez Herman et Monique Nelles

* **Vendredi 19 janvier** à 20h00 chez Frédéric et Isabelle Lombet

* **Lundi 22 janvier** à 19h00 chez Charles Bindels – Lectio cœcuménique à Xhoffraix

* **Vendredi 26 janvier** à 20h00 chez Paul et Rosa Dumoulin

Partage d'évangile

Avec l'Abbé Etienne, le **mardi 09 janvier** à 14h30 au presbytère

Pastorale de l'écoute

Chapelle de la Miséricorde (Cathédrale) : tous les vendredis de 10h à 12h

Chemin de croix

Ligneuville : le vendredi 5 janvier à 14h30

Equipe relais

• **Cailloux blanc** : réunion de toutes les équipes relais de l'UP le mercredi 24 janvier à 19h30

• **Ligneuville** : vendredi 26 janvier à 20h00

Equipe Liturgique

Presbytère Malmedy : mercredi 10 janvier à 9h00

Equipe pastorale

Presbytère Malmedy : mardi 9 janvier à 09h30

Réunion du Doyenné

Trois- Ponts : le vendredi 19 janvier à 12h00

Fabriques d'églises

Bellevaux : mardi 30 janvier à 20h00 chez Raphaël

Baptêmes

Bellevaux : Dimanche 14 janvier 2024 à 14h30

MULLER Camilla, fille de Julien et STEFFENS Wendy

Funérailles

Un jour, je m'en irai sans avoir tout dit, tout fait, tout compris, tout su et tout pu !

Je recommande à vos prières :

- * Madame Georgette HAZEE, veuve de René JACOB, décédée à l'âge de 89 ans. La liturgie de ses funérailles a été célébrée le jeudi 23 novembre en l'église de Bellevaux.
- * Madame Edith MASSIN, veuve de Robert FOURGON, décédée à l'âge de 88 ans. La liturgie de ses funérailles a été célébrée le vendredi 24 novembre en la cathédrale.
- * Madame Liliane WEYER, veuve de Charles DRION, décédée à l'âge de 93 ans. La liturgie de ses funérailles a été célébrée le samedi 25 novembre en la cathédrale.
- * Monsieur Fredy-François FAGNOUL, époux de Renate MÜLLER, décédé à l'âge de 85 ans. La liturgie de ses funérailles a été célébrée le lundi 27 novembre en la cathédrale.
- * Monsieur Charles ESSELEN, époux de Liliane BODARWE, décédé à l'âge de 92 ans. La liturgie de ses funérailles a été célébrée le mercredi 29 novembre en la cathédrale.
- * Monsieur Marcel MARAITE, veuf de Andrée COLARD, décédé à l'âge de 87 ans. La liturgie de ses funérailles a été célébrée le mercredi 06 décembre en l'église de Bellevaux.
- * Madame Irène THAON, veuve de Joseph DOMBRET, décédée à l'âge de 96 ans. La liturgie de ses funérailles a été célébrée le vendredi 08 décembre en la cathédrale.

Autres informations

- **Spa Nivezé** : du 23 au 24 janvier, formation permanente sur le thème : « **La conversion écologique, un chemin de salut pour toute la création** » par Fabien Revol, spécialiste de la théologie de la création.
- **Contacts avec le secrétariat** : rue Jules Steinbach 3, 4960 Malmedy
Tél 080/33 00 26 secretariatmalmedy@gmail.com ou upmalmedy@gmail.com
Heures d'ouverture à respecter : **lundi** de 10h00 à 12h00 ; **mercredi** : de 10h00 à 12h00 et de 15h00 à 18h00 ; **vendredi** : de 09h00 à 12h00.
- **Contact avec vos prêtres** :
Abbé Vital Nlandu Balenda, curé-doyen :
Rue Jules Steinbach 3. 4960 Malmedy.

080/40 09 50. 0495/57 16 48. vitalInlandu@gmail.com

- **Abbé Yves Tchoumoudi**, vicaire :

Rue Jules Steinbach 3. 4960 Malmedy

080/32 97 91. semmyves@yahoo.fr

- **Abbé René Rouschop**, prêtre auxiliaire :

Rue saint-Hilaire 13. 4960 Malmedy.

080/51 03 43. renerouschop@gmail.com

- **Abbé Etienne Van Den Peereboom**, retraité

Rue Abbé Peters 57/8. 4960 Malmedy.

080/51 09 58. vdp.etienne@belgacom.net

- **Notre site** : upmalmedy.com ; **Notre bulletin d'information** : situsavais.malmedy@gmail.com

Rigolothérapie

Chaque jour, prends le temps de rire. Rire est le remède anti-stress par excellence !

*Un collier

La mère Dubois croise une vieille copine :

- Mais enfin, quelle drôle d'idée de te balader avec un collier de suppositoires autour du cou !

- Ce sont les ordres du docteur ! Il m'a ordonné de suspendre mes médicaments !

*A l'opéra

Un enfant qui va avec ses parents pour la première fois à l'opéra, pose question sur question :

- Qui est ce monsieur qui tourne le dos au public ?

- C'est le chef d'orchestre.

- Pourquoi menace-t-il la dame avec son bâton ?

- Il ne la menace pas !

- Ah bon ? Alors, pourquoi crie-t-elle ?

*Un mari à sa femme

- T'étais où ?

- Chez l'esthéticienne.

- C'est quoi ça encore ?

- Une femme qui te rend belle.

- Et elle n'était pas là ?

*Réclamation

- Invite-moi au moins au restaurant ou au cinéma !

- Je ne sors pas avec les femmes mariées, désolé ...

- Mais je suis ta femme !

- Je ne fais pas d'exception !

Paroissiens de Malmedy à l'œuvre aux Arcades (MR)

Ils ont offert à nos aînés, les beaux montages de Noël qu'ils ont réalisés. La foi n'est pas confinée en sacristie, elle est mission, communion et action, qui passe par nos mains !



Nous avons fait le pari de compter sur votre générosité en lançant cet outil d'évangélisation et d'information, qui ne survit que de vos dons.

Merci de soutenir ce projet en versant votre participation au N° de compte
« Si tu savais... » : BE32 0689 3302 1102.